



Creel quiere una hora de diálogo con AMLO; “creo que tengo la solución al problema sobre FA en seguridad pública”

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dijo tener la solución para resolver el problema de la seguridad pública y que ésta ya no esté a cargo de las Fuerzas Armadas, por lo que indicó que volverá a pedirle al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, tener un encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Luego de que el pasado domingo, el legislador panista difundiera un video en el que pedía la no intromisión del jefe del Ejecutivo en el Poder Legislativo, lo que le valió un desencuentro con los diputados de Morena, este miércoles el exsecretario de Gobernación admitió que se debe ceñir a sus facultades como titular de un órgano de gobierno en la Cámara de Diputados.

E insistió en que las Fuerzas Armadas no son la solución para acabar con la violencia en el país.

“Voy a reiterar esa petición al secretario de Gobernación, de tener una hora con el Presidente, y quiero darle la visión que yo tengo y aportar toda la experiencia. Creo tener una solución al problema, a lo mejor me equivoco, a lo mejor no, a lo mejor tiene méritos, a lo mejor no tiene méritos”, dijo Creel Miranda.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/creel-quiere-hora-dialogo-amlo-creo-solucion-problema-sobre-fa-seguridad-publica.html>